



### « C'est moi. N'ayez plus peur. »

**RUTENG, Indonésie** – Le 31 mai 2024, le jour de la fête de la Visitation, la Province indonésienne des Missionnaires Montfortains a accueilli six novices qui ont prononcé leurs premiers vœux, au Noviciat Montfortain, Ruteng, Indonésie. La veille, ces six frères ont fait leur consécration à Jésus par Marie dans le Saint-Esprit. Ces deux célébrations ont été présidées par le Père Antonius Tensi, SMM, Provincial.

La célébration eucharistique des premiers vœux a mis en lumière le thème « C'est moi. N'ayez plus peur » (Jean 6, 20). Elle a réuni dix-huit prêtres concélébrants et une assemblée d'environ deux cents fidèles.

Il est intéressant de noter que la célébration de l'Eucharistie de la profession et la réception familiale après l'Eucharistie ont été réalisées grâce à la participation de divers groupes qui ont assuré les chants de la chorale, les psaumes, les décorations, les danses liturgiques, le verre de l'amitié, etc. Les acteurs impliqués étaient : la chorale de la communauté ecclésiale de base de Nazareth, paroisse de Saint Michel, Kumba ; la communauté ecclésiale de base de Saint Montfort, de la même paroisse ; les membres de l'Association de Marie Reine des Cœurs et ceux de la Jeunesse Montfortaine, Ruteng ; les Filles de la Sagesse et les Sœurs Catéchistes du Sacré-Cœur de Jésus, sans oublier les familles des six frères qui ont fait leur premiers vœux. La collaboration renforce toujours les liens de famille et la joie entre nous.

Après la célébration de l'Eucharistie, une réception familiale a réuni toutes les personnes présentes qui ont laissé éclater leur joie pour le don de la vie consacrée, grâce à divers programmes d'animation. Félicitations aux six frères et à la Province Montfortaine d'Indonésie.

*F. Wilton WOGÉ  
Novice Montfortain*